



2023年3月1日
松竹株式会社

各劇場における「大向う」の今後の対応につきまして

平素より格別のお引き立てを賜り、誠にありがとうございます。

歌舞伎座におきましては2022年10月より、4階席「大向うエリア」において劇場指定の関係者による大向うを再開して参りました。

今般の政府方針や業界団体策定のガイドラインの見直し等も踏まえ、歌舞伎座におきましては4月の「鳳凰祭四月大歌舞伎」公演より、従前のとおり3階席所定の場所からの大向うを実施してまいります。

(今月の「三月大歌舞伎」公演は、現行どおり4階席「大向うエリア」で劇場指定の関係者に限定いたします。)

なお、3階席所定の場所以外での大向うや、舞台進行の妨げとなる大向うはご遠慮いただくことがございます。また、演目によりましてはご遠慮いただく場合がございますので、劇場係員のご案内にご協力くださいますようお願いいたします。

また、松竹直営劇場の各歌舞伎公演および、直営劇場以外の松竹製作歌舞伎公演につきましても、今月以降順次、大向うを再開してまいります。

(なお、いずれの公演でも、大向うの際はマスクをご着用ください。)

慎重に検討を重ねました上での今回の判断に至りましたが、弊社としましては、今後も引き続きすべてのお客様に安心してご観劇いただきますよう、感染症対策には万全を期して参ります。

お客様におかれましてもご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしく願い申し上げます。